
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 16.05.2019 

 

TOP 8 Mündliche Anfrage der sachkundigen Einwohnerin Franziska Meusel (SPD-

Fraktion Stadt Halle (Saale)) zur Müllentsorgung in der Straße Am Burgberg 

 

Aufgrund der veränderten Regularien zum Rückwärtsfahren in kleinen Straßen hat die HWS 

kleinere Müllfahrzeuge angeschafft, um auch künftig in kleineren Straßen die Müllentsorgung 

vornehmen zu können, ohne dass die Anwohner ihre Tonnen bis zur nächstliegenden 

Hauptstraße bringen müssen. Diese Fahrzeuge (oder dieses Fahrzeug) sind mittlerweile im 

Einsatz. Allerdings wird damit nur der allgemeine Hausmüll abgeholt. 

 

Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie verhält es sich künftig mit Papier- und Biomüll sowie den gelben Tonnen? Ist auch 

dafür die Anschaffung kleinerer Fahrzeuge nötig sowie vorgesehen? Falls nicht: Warum 

nicht? 


